

SAINT-HYACINTHE, 2 janvier 1892.

RÉV. PÈRE J. B. NOLIN, S. J.,

Mon cher Père,

Je vous suis bien reconnaissant de m'avoir adressé la première livraison du MESSAGER CANADIEN DU SACRÉ-CŒUR, qui remplace le *Petit Messager des S.S. Cœurs de JÉSUS et de MARIE*

La dévotion au Sacré-Cœur de JÉSUS est une source si abondante de grâces, que je désire bien ardemment la voir se répandre et prospérer dans toutes les paroisses de mon diocèse. La diffusion de votre pieuse publication mensuelle parmi mes ouailles, sera, à coup sûr, un moyen efficace d'activer cette dévotion et de lui faire produire les plus grands fruits. Je souhaite donc qu'elle ait une large circulation parmi mes diocésains, et spécialement dans les paroisses assez nombreuses où la Ligue du Sacré-Cœur est établie.

Avec mes vœux de bonne année, je demeure bien sincèrement votre tout dévoué en N. S.

† L. Z., *Ev. de S. Hyacinthe.*

---

ST. PETER'S PALACE, LONDON, ONT., Jan. 4th 1892.

REV. J. B. NOLIN, S. J.,

Dear Rev. Father,

Your letter of the 25th ult. reached me only on the 31st, as well as two copies of the "MESSAGER CANADIEN," for which I am very thankful. I have not yet found time to read them carefully, but I am sure that I shall find them edifying. I hope that, during the year just commenced, your efforts may be crowned in spreading the devotion to the Sacred Heart of our Lord, according to your desire, and in procuring for its clients all the graces which must be produced by this devotion properly practised.

I remain, Dear Rev. Father, yours very faithfully,

† DENIS O'CONNOR, *Bp. of London.*

---